

Meisterschüler der Streicherklassen brillieren bei Konzert im Salettl vom Haus Tanne Sonntag 12. August 2018 um 10.30 Uhr



Bild Carmen Notz

Eines der Konzerte der gut 40 Meisterschüler der Sommerakademie Leutkirch findet am 12. August im Salettl vom Haus Tanne statt. Für eineinhalb Stunden versetzen die hochbegabten Musikstudenten, die schon etliche Preise erspielt haben, mit wohl gewählten konzertanten Stücken die Gäste in eine andere Welt. Schier unglaubliche Virtuosität an Violinen, Violen und Violoncelli wird geboten, Klassik wie man sie selten zu hören und ganz nah und live zu erleben bekommt.

Karten im Haus Tanne 12,00 p.P.